



El Senado no invitó de manera formal a Norma Piña, aclaran

EL PRESIDENTE DE la Jucopo y coordinador de Morena en el Senado, Eduardo Ramírez, informó que solo hubo invitaciones a la ministra a título personal

CLAUDIA BOLAÑOS Y REDACCIÓN

nacion@contrarepública.mx

La ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña, declinó asistir al Senado de la República ante la falta de condiciones para un diálogo entre poderes sobre la eliminación de los fideicomisos del Poder Judicial.

Lo anterior, luego de que el coordinador de Morena y presidente de la Jucopo en el Senado, Eduardo Ramírez, informara que no se había hecho una invitación formal a la presidenta de la Corte.

En entrevista con medios de comunicación en la Cámara Alta, acusó a legisladores, incluidos de Morena, de hacer "politiquería", y que las invitaciones fueron a título personal y que el grupo mayoritario no está de acuerdo en lanzar una invitación a la ministra Piña.

"Todo lo han hecho de individual, están en su derecho, los grupos parlamentarios pueden invitarla, como grupo mayoritario esperamos a consultar y posteriormente fijaremos una postura", añadió.

En respuesta, a través de una carta, la ministra Piña señaló que recibió una invitación del senador morenista Alejandro Rojas Díaz Durán, a nombre del grupo parlamentario, y de los coordinadores parlamentarios del PAN, Julen Rementería; y del PRI, Manuel Añorve.

No obstante, tras los dichos de Eduardo Ramírez, Piña se dijo imposibilitada para asistir, pese a que solicitó a la Mesa de Directiva del Senado que fueran convocada todas las fuerzas políticas representada en ese órgano.

"Reitero mi disposición y apertura al diálogo respetuoso, siempre que las condiciones institucionales existan, la pluralidad se encuentre representada y se deje en claro el marco normativo que fundamenta el encuentro entre Poderes".

"Respondí a los 3 grupos mi afirmativa de atender su invitación, ya que, como lo mencioné en las respuestas correspondientes, para el Poder Judicial de la Federación es prioridad el diálogo institucional con el Poder Legislativo. Muestra de ello es la solicitud formal que presenté ante la presidencia de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados el pasado 16 de octubre (fecha en la que fue discutida y aprobada la iniciativa que nos ocupa), para exponer los planteamientos correspondientes", añadió.



Previamente, la también presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), había aceptado dialogar con los senadores para fijar su posición respecto a la desaparición de 13 fideicomisos del Poder Judicial, por lo cual, solicitó definir el marco normativo en el que fundamentara la convocatoria.

La ministra presidenta de la SCJN y titular del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) se pronunció por la independencia de los tres poderes que integran la República Mexicana y su democracia, e hizo un llamado a los mismos a dar un ejemplo de unidad.

Enfatizó que ese poder no es oposición política ni adversario.

"Con el mayor respeto republicano me dirijo a los otros poderes de la unión con la convicción plena de que el Poder Judicial Federal no es oposición política, no es adversario; el poder judicial defiende la Constitución, imparte justicia; la independencia judicial no es un privilegio de los jueces, es un derecho humano de todas las personas", aclaró.

Enfatizó también que: "la separación de poderes es esencial para el buen funcionamiento de una democracia; pero es también síntoma de buena salud republicana; trabajar en estrecha colaboración con el Poder Ejecutivo y el Legislativo para cumplir con nuestra misión de servir a la sociedad." •

**NORMA LUCÍA PIÑA**

Ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia

Reitero mi disposición y apertura al diálogo respetuoso, siempre que las condiciones institucionales existan y la pluralidad se encuentre representada"

**EDUARDO RAMÍREZ**

Presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado.

Todo lo han hecho de individual, están en su derecho, los grupos parlamentarios pueden invitarla, como grupo mayoritario esperaremos a consultar"